

# ESPUMANTE VINO DEL DESIERTO

PROYECTO FINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ A TRAVES DEL FONDO DE INNOVACIÓN PARA LA COMPETITIVIDAD FIC.



## Visitantes llegaron a Viña Canchones para celebrar el Día de los Patrimonios

El día sábado 24 y 25 de mayo, en Chile se celebró el Día del Patrimonio donde la Universidad Arturo Prat quiso ser parte de esta celebración realizando la Ruta "Vino del Desierto", actividad donde los visitantes conocieron las instalaciones y la historia del trabajo que aquí se realiza. Los asistentes participaron de la "Ruta Vino del Desierto", donde recorrieron la viña, haciendo una primera parada en el jardín de variedades lugar donde Ingrid Poblete, investigadora de la UNAP, explicó todo el trabajo que se realizó para la recolección de material vegetal, parte de su investigación que

marcó el inicio de lo que es hoy este proyecto ícono de la casa de estudios.

Posteriormente, las personas que asistieron a la actividad, recorrieron la viña, donde en la segunda estación mirador, a cargo de la profesional de terreno Belén Sepúlveda, conocieron el manejo del viñedo y detalles del espumante piloto, parte del Proyecto "Producción y Capacitación de Capital Humano para la Elaboración de Espumante Vino del Desierto", financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá y el Consejo Regional. Para finalizar visitaron la bodega enológica, donde el director del proyecto, Marcelo Lanino, explicó como es el proceso de vinificación y



y explicó cual es la función de cada máquina para el proceso. Las más de 50 personas que asistieron a esta ruta, degustaron los vinos y el espumante piloto, actividad que el director del proyecto calificó como exitosa y expresó que "nos alegra que el público pueda visitarnos y conocer la historia de la vitivinicultura del Tamarugal y del trabajo que desarrollamos hace más de 20 años en la Universidad Arturo Prat